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深圳万讯自控股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                         编号：2021-003 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研         □分析师会议  

□媒体调研             业绩说明会  

□新闻发布会           □路演活动  

□现场参观  

□其他（           ）  

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景·路演天下” (http://rs.p5w.net)参与本次年度

业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 04 月 29 日 15:00—17:00 

地点 全景·路演天下 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：傅宇晨 

董事、总经理：傅晓阳 

独立董事：胡振超 

董事会秘书：叶玲莉 

财务总监：王琼 

保荐代表人：招商证券 徐国振 

投资者关系活动

主要内容介绍 

投资者主要就 2020 年度报告部分内容进行了解和沟通： 

问题一：董秘您好，公司是否考虑引起战列投资者，不然

公司目前的股价走势好像被边缘化了。可以说公司这两年的业

绩是不错的，但业绩和股价却成背道而驰的走势，同期市场业

绩好的上市公司股价涨了几十倍的都有，说明公司在品牌意识

和公司价值推广出现了问题。希望公司能拿出行之有效的方法

提振公司价值和市值，回报投资者。 

回答：您好！感谢您对公司的关注和支持！近年来公司业



 

绩保持稳定增长，各项业务进展顺利。公司将持续提升核心竞

争力、加强管理和沟通、优化信息披露体系、创造长期价值以

回报投资者。谢谢！ 

问题二：公司今年有没有新产品和新业务拓展？对城镇一

体化带来大发展机遇，公司有没有具体的发展计划？ 

回答：您好！公司将不断加大新产品和新技术的开发，以

增加在现有存量市场的份额并进一步开拓新的应用领域。同时，

公司将加大力度培育 MEMS 传感器、中高端数控机床等业务。

谢谢！ 

问题三：您好，贵公司连续几年业绩高增长，同时公司的

机器视觉和传感器概念也是市场的热点题材，为什么公司股价

却一直萎靡不振呢？公司市盈率在小盘创业板的估值是比较

低的，请董事长分析一下原因和接下来提振公司的市值举措。

谢谢。 

回答：您好！感谢您对公司的关注和支持！近年来公司业

绩保持稳定增长，各项业务进展顺利。公司将持续提升核心竞

争力、加强管理和沟通、优化信息披露体系、创造长期价值以

回报投资者。谢谢！ 

问题四：请问贵公司在近几年中主要产品结构是否有变

化？ 

回答：您好！无变化，谢谢！ 

问题五：公司全年业绩向好，但市值规模有限，后续公司

是否有市值管理需求？ 

回答：您好！感谢您对公司的关注和支持！近年来公司业

绩保持稳定增长，各项业务进展顺利。公司将持续提升核心竞

争力、加强管理和沟通、优化信息披露体系、创造长期价值以

回报投资者。谢谢！ 

问题六：成都传感器项目什么时候投产？中石化系列合同

具体要怎样落地。 



 

回答：您好！传感器项目研发中心及产线已建成完工，正

在结项中。公司已取得部分客户的意向订单，将根据客户的需

求及自有产品的传感器需求安排生产计划。中石化系列合同公

司将紧跟客户采购计划，严控产品供应和品质，持续推进合同

的实施。谢谢！ 

问题七：公司目前全资子公司和控股子公司、参股公司有

哪些呢？请详细介绍一下。 

回答：您好！公司的全资子公司包括成都安可信电子股份

有限公司、香港万讯有限公司、江阴万讯自控设备有限公司等

12 家；控股子公司包括西斯特控制设备（天津）有限公司、深

圳欧德思自控有限公司、上海妙声力仪表有限公司等 12 家；参

股子公司包括丹麦 Scape、深圳视科普、济南德尔姆等 12 家。

具体详见公司定期报告。谢谢！ 

问题八：公司有考虑收购兼并其他品牌吗？有规划吗？ 

回答：您好！公司一直致力于通过内生增长和外延并购的

方式进行发展，自上市以来成功收购了成都安可信、成都特恩

达、广州森纳士、上海雄风等品牌，近期正在办理收购广州精

信的相关程序，并将持续进行产业链为基础的纵向并购和基于

行业整合为基础的横向并购。谢谢！  

附件清单 

（如有） 

 

日期 2021 年 04 月 29 日 

 


